



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# HUT ke-76 TNI, RSAL dr. Ramelan Surabaya Bersama PT. Matahari Sakti dan Harmonis Karaoke Club Gelar Donor Darah



Pimpinan TNI AL dan Ketua Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya Totok Sudarto mengunjungi para pendonor.



Pimpinan TNI AL, perwakilan PT Matahari Sakti dan Ketua Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya Totok Sudarto berfoto bersama.

**SURABAYA (IM)** - Dalam rangka HUT ke-76 TNI, Rumah Sakit Angkatan Laut (RSAL) dr. Ramelan Surabaya bekerjasama dengan PT. Matahari Sakti dan Harmonis Karaoke Club Kamis (23/9) lalu menggelar kegiatan sosial berupa donor darah di

RSAL) dr. Ramelan Surabaya. Karumkit RSAL dr. Ramelan Laksamana Pertama TNI dr. Radito Soesanto, Sp.THT-KL, Sp.KL dan sejumlah pejabat TNI AL hadir dalam kegiatan donor darah tersebut.

Ketua Panitia Kolonel dr.

Diah Utari, SpS menyampaikan laporan kerja.

Sedangkan Karumkit RSAL dr. Ramelan Laksamana Pertama TNI dr. Radito Soesanto, Sp.THT-KL, Sp.KL dalam pidatonya berharap kegiatan ini dapat bermanfaat membantu stock darah di PMI

Surabaya. Dalam kesempatan tersebut dia menyatakan terima kasih kepada PT. Matahari Sakti dan Harmonis Karaoke Club yang telah mendukung acara ini. "Semoga kerjasama yang baik ini bisa berkelanjutan

kedepannya," ucapnya.

Pada hari itu calon pendonor yang mendaftarkan diri berjumlah 544 orang. Sedangkan pendonor yang memenuhi kualifikasi berjumlah 309 orang sedangkan yang tidak lolos berjumlah 235 orang.

Bagi pendonor yang memenuhi persyaratan memperoleh paket sembako yang berisikan 1 kg beras, 1kg gula, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu dan 5 buah mie instan. Paket sembako tersebut merupakan sumbangan dari PT. Matahari Sakti. Dalam kesempatan tersebut Rudy Purnomo secara simbolis me-

nyerahkan paket sembako tersebut kepada pendonor.

Ketua Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya yang juga penggerak kegiatan donor darah Totok Sudarto menyatakan bagi warga yang tidak berkesempatan mendonorkan darahnya maka dapat mendonorkan darah pada kesempatan mendatang. • idn/din



Salah seorang warga mendonorkan darahnya.

## Li Dong Mei dan Arifin Zain Hadiri China-ASEAN Vocational Education Forum and Exhibition

**GUIZHOU (IM)** - China-ASEAN Vocational Education Forum and Exhibition serta Best Practice of Successful TVET Program yang diselenggarakan China Education Association for International Exchange and Asean-China Centre berlangsung Sabtu (25/9) lalu di venue China-ASEAN Education Exchange Week Guiyang, Guizhou.

Lebih dari 100 perwakilan dari departemen administrasi pendidikan terkait, organisasi internasional, lembaga pendidikan, sekolah kejuruan, perusahaan industri dari Tiongkok dan berbagai negara ASEAN berpartisipasi dalam forum offline.

Dan pada saat yang sama disiarkan langsung ke sepuluh negara ASEAN.

Ketua China Education Association for International Exchange (CEAIE) sekaligus mantan Wakil Menteri Pendidikan RRT Liu Limin, Sekjen Asean-China Centre Chen Dehai serta dan Inspektur Vocational Education and Adult Education Department Li Chun hadir dalam forum tersebut.

Anggota Dewan Partai Liming Vocational University sekaligus Wakil Rektor Lim-



Arifin Zain berbagi pengalaman di China-ASEAN Vocational Education Forum and Exhibition.

ing Vocational University Li Dongmei dan Ketua Pelaksana BKPPM (Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin) DKI Jakarta Arifin Zain ikut serta dalam forum tersebut.

Kedua tokoh tersebut menjelaskan pengalaman sukses kedua belah pihak mengimplementasikan kerjasama "China-Indonesia Liming Maritime Silk Road College Overseas Education Project".

Liming Vocational University dan BKPPM Jakarta mulai menjalin kerja sama tahun 2017.

Pada tahun 2019, untuk merespon perkembangan in-



Li Dongmei berbagi pengalaman di China-ASEAN Vocational Education Forum and Exhibition.

"Chinese + Standards" dan lainnya.

Improv Papua mengukuhkan Liming (Indonesia) Maritime Silk Road College untuk membina talenta lokal berkemampuan teknis "Manajemen Pariwisata + Bahasa Mandarin" untuk menyuntikkan tenaga profesional bagi pengembangan industri pariwisata provinsi Papua.

Kedubes Tiongkok di Indonesia, KBRI serta Kemendikbud RI mengakui dan menaruh harapan besar pada Liming (Indonesia) Maritime Silk Road College.

Salah seorang pejabat Kemendikbud RI menyatakan kerjasama antara Dinas Pendidikan Provinsi Papua, BKPPM Jakarta dan Liming Vocational University adalah sebuah peluang yang amat baik. Diharapkan pada saat yang tepat, proyek Liming (Indonesia) Maritime Silk Road College dapat diperluas ke provinsi dan daerah lain di Indonesia.

Terus memajukan kerja sama pendidikan vokasi Tiongkok-Indonesia demi membina tenaga profesional untuk Provinsi Papua dan Indonesia. • idn/din



Suasana kegiatan di China-ASEAN Vocational Education Forum and Exhibition.

dustri lokal Indonesia dan kerjasama kapasitas internasional Tiongkok-Indonesia agar lebih mendalam, lebih luas, lebih besar dan lebih pragmatis sekaligus membina tenaga profesional local "plus Bahasa Tionghoa" maka Liming Vocational University dan BKPPM Jakarta mendirikan "Liming (Indonesia) Maritime Silk Road College" di Jakarta.

Menyelenggarakan serangkaian program pelatihan tenaga profesional, pelatihan tenaga pengajar dan interaksi humaniora antara lain "Chinese + Skills", "Chinese + Culture",

## Selepas Lasem dan Blora, Ketum Matakun Kunker di Semarang, Malang dan Surabaya



Budi S Tanuwibowo saat kunjungan kerja di Kelenteng Boen Bio Surabaya.

**SURABAYA (IM)** - Memasuki hari ketiga kunjungan kerjanya, Ketua Umum Matakun (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Budi S. Tanuwibowo mengunjungi pengurus Makin Semarang, Boen Hian Tong dan Makin Malang, Jumat (24/9). Saat bertemu dengan pengurus Makin Semarang, Budi memberikan semangat kepada pengurus MAKIN yang tetap memberikan pelayanan terbaik di dalam masa pandemi Covid-19.

Di MAKIN Semarang, Budi bertemu dengan Ming Lukito (Ketua), Dwiyanto (Wakil Sekretaris), Hoe Ayuningtyas (Bendahara) dan turut hadir pula Ws Andi Gunawan.

Budi pun melanjutkan lawatannya ke Boen Hian Tong dan diterima oleh Haryanto Halim, Ws. Indriani dan beberapa pengurus lainnya, setelahnya Budi mengunjungi MAKIN Malang dan bertemu dengan Halim Tobing (Ketua MAKIN Malang). Saat di Malang, Budi mengimbau pengurus MAKIN untuk bisa berakselerasi dengan perkembangan jaman yang sangat dinamis saat ini dalam

mengembangkan agama dan memberikan pelayanan.

"Seperti yang kita tahu bahwa perubahan dunia saat ini sangat cepat dan dinamis, teknologi ada hampir diseluruh aspek kehidupan. Maka kita sebagai pengurus MAKIN dalam mengembangkan agama dan memberikan pelayanan harus bisa berakselerasi dengan perubahan jaman tersebut, jangan sampai ketinggalan," ujar Budi dalam siaran tertulisnya.

Keesokan harinya, Sabtu (25/9) Budi menuju Surabaya. Berbeda pada kunjungan di kota



Budi S Tanuwibowo saat kunjungan kerja di Bright Kiddie.



Budi S Tanuwibowo saat kunjungan kerja di Kelenteng Boen Hiang Tong.

dengan pengurus Ba De Miao, kelenteng yang diresmikan Budi pada tahun 2020 lalu.

Setelah kunjungan tersebut, Budi mengaku optimis dengan generasi muda yang akan muncul kedepan akan kokoh imannya karena dari kecil sudah ditanamkan pendidikan Khonghucu dan mengajak para orang tua menyekolahkan anak-anaknya ke sekolah berbasis Khonghucu juga mau mengantarkan anak-anaknya untuk sekolah minggu di Bio/Lithang/MAKIN terdekat.

"Setelah kunjungan ke

sebelumnya, di Surabaya, Budi mengawalinya dengan berkunjung ke Bright Kiddie, yaitu sekolah berbasis Khonghucu di Surabaya, setelahnya perjalanan dilanjutkan menuju Pak Kik Bio.

Selain mengunjungi Bright Kiddie, pada kesempatan itu Budi juga menyempatkan diri mampir ke Xiang You Hui (Yayasan Sahabat Sinoman).

Kunjungan Surabaya hari itu ditutup dengan mengunjungi Boen Bio yang beralamat di Jalan Kapasan No.131, yang telah berdiri sejak tahun 1883 dan di Boen Bio ini juga Budi bertemu



Budi S Tanuwibowo saat kunjungan kerja di Pak Kik Bio.



Budi S Tanuwibowo saat kunjungan kerja di Semarang.

Bright Kiddie dan Xiang You Hui saya optimis generasi yang akan muncul kedepan imannya akan kokoh karena sejak kecil sudah ditanamkan pendidikan Khonghucu. Ayo para orang tua, kita pilih sekolah berbasis Khonghucu untuk anak-anak kita dan jangan segan antarkan anak-anak kita Sekolah Minggu di Bio/Lithang/Makin," ajak Budi.

Selanjutnya, Pada Minggu (26/9), Budi melanjutkan kunjungan kerjanya ke Makin Bali. • kris

# Panitia Imlek Partai Kebangkitan Bangsa Gelar Vaksinasi Massal di Rawa Badak, Jakarta Utara



Fuidy Luckman memberikan paket sembako.



Fuidy Luckman dan Lurah Rawa Badak Utara Nani, SKM.



Fuidy Luckman, Lurah Nani,SKM dan aparat TNI-Polri dan stake holder lain berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Panitia Imlek PKB (Partai Kebangkitan Bangsa) menggelar vaksinasi massal di SMPN 173, Kelurahan Rawa Badak Utara, Koja, Jakarta Utara, Sabtu (25/9) dan Minggu (26/9).

Vaksinasi ini menasar warga usia 12 tahun hingga lanjut usia yang masih belum mendapatkan vaksin dosis pertama atau dosis kedua.

Ketua Panitia Imlek PKB Fuidy Luckman mengatakan, pihaknya menggandeng FKLU (Forum Komunikasi Lanjut Usia) Rawa Badak

Utara, Kelurahan Rawa Badak Utara, TNI-Polri, serta stakeholder lainnya.

"Target Kami 1.500 dosis, kebetulan hari Sabtu 25 September, vaksinasi yang pertama 1.000 dosis, dan yang hari Minggu, 26 September 500 dosis," kata Fuidy.

"Dalam Vaksinasi ini, kami tetap menjalankan Prokes yang ketat," imbuhnya.

Vaksin Pfizer itu dikhususkan untuk peserta vaksinasi dosis pertama.

Sedangkan 500 dosis terdiri dari Astra Zeneca dan Sino-



Lurah Rawa Badak dan perangkat lainnya saat menyampaikan sambutan.



Penyerahan simbolis paket sembako kepada tim.



Suasana berlangsungnya vaksinasi.



Salah satu peserta yang divaksinasi.

vac Fuidy juga menambahkan bahwa diselenggarakannya vaksinasi massal ini guna membantu pemerintah mempercepat program vaksinasi dalam penanganan Covid-19.

"Panitia Imlek PKB seperti biasa menggelar Bakti Sosial, namun karena pandemi yang berkepanjangan kegiatan ini terpaksa ditunda. Karena saat ini kondisi sudah memungkinkan, dimana kasus aktif mulai mengalami penurunan, maka diseleng-

garakan lah acara vaksinasi massal di SMPN 173 ini. Kenapa di Rawa Badak Utara, kebetulan waktu kita tinjau, datanya kelurahan itu banyak sekali masyarakat lokal khususnya di wilayah Rawa Badak Utara yang belum menerima vaksin," jelas Fuidy.

Ada pun selain menggelar vaksinasi massal, pihaknya juga membagikan sembako kepada seluruh peserta.

Panitia juga menyediakan doorprize berupa sejumlah

barang-barang rumah tangga menarik yang diundi khusus untuk para peserta.

Di sela kegiatan, Fuidy Lukman dan Lurah Rawa Badak Utara, Nani SKM berharap kegiatan ini dapat ditiru berbagai pihak dan ikut serta berperan membantu pemerintah dalam mempercepat program vaksinasi pemerintah, dan berharap pandemi segera berakhir, agar masyarakat dapat beraktivitas seperti sediakala. • bam

## Hadir di Kawasan Strategis Puncak, The Botanica Sanctuary Gelar Soft Opening

**CISARUA (IM)** - The Botanica Sanctuary, properti hotel bintang 5 terbaru persembahkan Agung Sedayu Group yang berlokasi di area pegunungan Puncak memulai soft opening dengan menerima kedatangan tamu mulai Minggu (26/9).

Dan mengawali soft opening, The Botanica Sanctuary melaksanakan prosesi syukuran dengan potong tumpeng, doa bersama, dan pemberian santunan kepada anak yatim dari Yayasan Ibnu Alsadhrir juga seluruh karyawan.

"Melihat antusiasme masyarakat akan resort berkelas dan semangat dari tim yang ada, The Botanica Sanctuary menjadi hotel



Prosesi pemotongan dan penyerahan nasi tumpeng.



Manajemen The Botanica Sanctuary berfoto bersama ulama setempat.



Manajemen dan karyawan The Botanica Sanctuary berfoto bersama anak yatim.



Manajemen The Botanica Sanctuary berfoto bersama ulama setempat.

yang memberikan warna baru dalam industri perhotelan khususnya di wilayah Puncak, Bogor dan menarik banyak travellers untuk menikmati hotel ini," ujar Ipeng Widjojo, COO Divisi II Agung Sedayu Group.

The Botanica Sanctuary yang dikelola oleh TAUZIA Hotel management ini merupakan hotel bintang 5 dengan konsep eco-friendly dengan mengusung desain modern minimalis yang dilengkapi dengan 166 kamar hotel termasuk suites, 2 outlet restaurant The Garden Brasserie dan Gyu Steak House, Rafflesia Lounge, rooftop swimming pool dan Sun & Moon Pool Deck dan memiliki area parkir yang luas. Fasilitas kamar yang lengkap dengan air conditioner, LED TV dengan pilihan channel lokal dan internasional, koneksi internet hingga 50 Mbps dan kamar mandi yang dilengkapi dengan shower air panas dan dingin. Tersedia juga built in safe deposit box, working table dan sofa bed sehingga dapat memaksimalkan ruang yang ada di dalam kamar.

Berada di lokasi strategis Puncak, hotel ini berada ditengah hutan pinus yang asri juga berdekatan dengan Taman Safari Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi dapat menghubungi 0251-8217111 atau kunjungi situs resmi [www.thebotanicapeso-nalam.com](http://www.thebotanicapeso-nalam.com). • kris

## PSMTI Sultra Salurkan Ratusan Paket Sembako ke Warga Dapudapura

**KENDARI (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa) Indonesia Provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra) Kamis (23/9) lalu menyalurkan ratusan paket sembako bagi warga kurang mampu, di Kelurahan Dapu Dapura Kecamatan Kendari Barat, Kota Kendari.

Perwakilan PSMTI Sultra Agus Harjadi Yaparto secara simbolis menyerahkan bantuan ini kepada perwakilan masyarakat di Aula Kantor Kelurahan Dapu-Dapura.

Kegiatan yang berlangsung dengan protokol kesehatan (prokes) yang ketat tersebut disaksikan langsung oleh Lurah Dapu-Dapura Safril Yamin beserta jajarannya.

Agus Harjadi Yaparto

menyatakan dalam kesempatan tersebut PSMTI Sultra menyalurkan 400 paket sembako.

Selanjutnya, bantuan akan dibagikan oleh pihak kelurahan kepada masyarakat kurang mampu.

"Bantuan ini merupakan bantuan dari seluruh warga Kota Kendari. Karena kami anggota PSMTI Sultra sebagian besar warga kelahiran kota Kendari," kata Agus Harjadi Yaparto.

Dia menambahkan PSMTI Sultra tidak hanya menyalurkan paket sembako di Kota Kendari saja.

Melainkan juga berlangsung di Kota Baubau. PSMTI Sultra juga akan kembali melakukan kegiatan se-

rupa. Termasuk kegiatan yang bergerak di bidang sosial lainnya.

"Sebelumnya kami juga menyerahkan bantuan medis kepada Wali Kota Kendari," katanya lagi.

Salah satu pengurus PSMTI Sultra Gresia Puterahmad menambahkan pihaknya juga pernah menyerahkan bantuan Alat Pelindung Diri (APD) kepada Pemerintah Provinsi Sultra.

"Termasuk pemerintah kabupaten/kota sebagai upaya membantu pemerintah memutus mata rantai penyebaran Covid-19.

"Kami menyerahkan APD di Pemprow dan beberapa kabupaten. Kemudian kami juga kemarin ada bantuan

sembako lewat Pemerintah Kota di Kendari Barat. Pembagiannya berlangsung kemarin di Kendari Barat dan dihadiri oleh bapak Wali Kota dan sekarang ini di Dapudapura," terang Gresia.

Sedangkan Lurah Dapudapura Safril Yamin berterima kasih sekaligus mengapresiasi bantuan yang diberikan oleh pengurus PSMTI Sultra kepada warganya yang kurang mampu.

"Dampak Covid ini sangat besar terhadap masyarakat kita. Oleh sebab itu kami berterima kasih banyak kepada PSMTI Sultra," ujar Safril.

Safril juga memastikan masyarakat penerima bantuan ini merupakan mereka yang belum sama sekali mendapat bantuan



Pengurus PSMTI Sultra secara simbolis menyerahkan bantuan paket sembako kepada warga di Kantor Lurah Dapudapura, Kendari Barat.

dari pemerintah.

"Yang mendapat bantuan ini adalah warga kita yang be-

lum terdata. Maka sasaran kita yakni warga di luar penerima PKH (Program Keluarga Ha-

rapan) dan BPNT (Bantuan Pangan Non Tunai)," tandasnya. • idn/din